

Der ganze Landkreis tritt wieder in die Pedale!

STADTRADELN-Aktion geht in die nächste Runde

Die Premiere letztes Jahr war ein voller Erfolg: Rund 640 Radelnde im Landkreis Landshut haben gemeinsam in 62 Teams mehr als 117.000 Kilometer auf dem Fahrrad zurückgelegt. Um auch dieses Jahr möglichst viele für's Radfahren zu begeistern, werden wieder alle eingeladen am internationalen Wettbewerb „STADTRADELN“ des Klima-Bündnis teilzunehmen. Im 21-tägigen Aktionszeitraum vom **17.06. bis einschließlich 07.07.2023** heißt es wieder, möglichst viele Fahrradkilometer für's eigene Team zu sammeln.

Im Vordergrund der Kampagne stehen die Bewegung an der frischen Luft und der Beitrag zum Klimaschutz. Außerdem freut sich der Geldbeutel, denn bei dem Wettbewerb werden nur Kalorien verbrannt. So macht klimaneutrale und gesunde Fortbewegung Spaß.

Die Teilnahmegebühren werden erneut vom Landkreis Landshut übernommen. Mit der kostenlosen STADTRADELN-App werden die geradelten Kilometer direkt erfasst und dem jeweiligen Team und ihrer Kommune gutgeschrieben. Ein Team kann aus mind. 2 Personen, zum Beispiel für eine Firma, Abteilung, Schulklasse oder den Freundeskreis, gebildet werden. Mitmachen können alle, die im Landkreis Landshut leben oder in der Region arbeiten, eine Schule besuchen oder einem Verein angehören.

Mit der Meldeplattform „RADar!“ besteht außerdem wieder die Möglichkeit, Behinderungen oder Gefahrenstellen auf Radwegen direkt an die Verwaltung und so zur Verbesserung der Radinfrastruktur beizutragen.

Anmeldungen zum STADTRADELN 2023 sind ab sofort möglich unter <https://www.stadtradeln.de/landkreis-landshut>. Dort finden sich außerdem alle Informationen und Ansprechpartner für weitere Fragen.